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Juntas de Distrito

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO  OESTE

CONSTITUCIÓN

Fecha:  12 de septiembre de 2013
Lugar:  Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento
Hora de comienzo:  20,45 horas
Hora de terminación:  21,40 horas
Convocatoria:  Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:
D. Ángel Sáinz Yangüela (Presidente suplente)
Dª Elena Eguizábal Marín (suplente)
D. Miguel Ángel Merino Fernández-Pinedo (suplente)
Dª Inmaculada Sáenz González (Concejala Grupo PSOE)

Representantes de Vecinos :
Dª Raquel García Herreros
D. Juan Carlos Gobantes Alcalde
Dª María Luisa Izco Preciado
Dª Isabel Izquier Maestro
Dª Irene Llaría Aguirre (Federación de AA.VV.)
Dª Carmen Pablo Esteban (suplente)
D. José Ignacio Pascual García
D. Julián Germán Pascual Rodríguez
D. Roberto Porres Villanueva
D. Ismael Touré Cámara

Excusan su asistencia:
Dª María Concepción Bravo Ibáñez (Concejala-Presidenta)
D. Pedro Muro Martínez (Concejal designado por Alcaldía)
Dª Arancha Bargo Rodriguez
D. Miguel Caro Solórzano
Dª Mª Cruz Comunión Clavel
D. Javier García Carlos
Dª Patricia Izquierdo García
D. Arturo Marín Martínez
D. Emilio Nicolás Rodrigo
Dª Aurora Pérez Martínez
Dª Milagro Urrutia Canillas

Actúa de Secretario:
D. Fernando Barrientos Bernardo
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Logroño, 29 de agosto de 2013

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

Siguiendo instrucciones  de la  Sra.  Presidenta  de la  Junta  de  Distrito  Oeste  se  le
convoca a la  sesión ordinaria  de la misma que tendrá lugar a las  20:30 horas  en
primera  convocatoria,  y  quince  minutos  después  en  segunda,  del  día  12  de
septiembre de 2013,  jueves, en la  Sala de Usos Múltiples  del Ayuntamiento de
Logroño  .

El Orden del Día previsto es el siguiente:

1. Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior..
2. Información sobre el Distrito.
3. Informe sobre los Presupuestos Participativos.
4. Subvenciones en materia de comercio.
5. Plan de Movilidad Urbana Sostenible (PMUS). *
6. Despacho de Presidencia.
7. Proposiciones y mociones.
8. Ruegos y preguntas.

Notas: 

1. Para facilitar los accesos, el aparcamiento del Ayuntamiento se encontrará abierto
desde las 20 h. y a su disposición rogándole nos comunique la matrícula de su
vehículo.

Le  rogamos que  confirme su asistencia  por cualquiera de los medios abajo
indicados con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.

Atentamente,

Fdo.: El Secretario de la Junta de Distrito
D. Fernando Barrientos Bernardo

*  El  Plan  de  Movilidad  Urbano  Sostenible  puede  ser  consultado  en
www.movilidadlogroño.es
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DESARROLLO DE LA SESIÓN

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERI OR.

Abre la sesión D. Ángel Sáinz Yangüela , que asume la Presidencia de la sesión
ante la  ausencia de  Dª Concepción Bravo Ibáñez que por motivos de agenda no
puede presidir la sesión. Tras excusar la asistencia de aquélla y dar la bienvenida a los
presentes propone la aprobación del acta de la sesión anterior, de fecha 15 de julio de
2013. No planteándose objeciones queda aprobada. 

2. INFORMACIÓN SOBRE EL DISTRITO .

No se dio cuenta de ningún tema.

3. INFORME SOBRE LOS PRESUPUESTOS PARTICIPATIVOS.

Toma  la  palabra  D.  Ángel  Sáinz  Yangüela  dando  cuenta  del  estado  de
ejecución de las cinco propuestas correspondientes al Distrito Oeste incluidas en el
Presupuesto Participativo de 2013. Dichas propuestas son:

1) Conexión C/ Banasteros con el colegio y campo de fútbol.

2) Colocación de más paradas de autobús en Carretera de El Cortijo.

3) Urbanización de Avda. de Burgos.

4) Arreglar caminos en barrio El Cortijo.

5) Carril-bici en Valdegastea.

A modo de balance indica lo siguiente:

− La segunda y la quinta, dada su tipología, han sido incluidas en el Plan de
Movilidad Urbana Sostenible para su debate.

− La primera está en fase de estudio por los problemas técnicos (urbanísticos y
medioambientales) que acarrea y que podrían suponer un coste muy elevado.
Por ello se está buscando una solución que la haga factible.

− La  cuarta  está  en  vía  de  ejecución  al  haberse  adjudicado  el  contrato  de
reforma de caminos donde están incluidos tres de El Cortijo.

− La tercera se encuentra en el mismo estado explicado en sesiones anteriores,
esto es, en negociaciones con las empresas instaladas en Avda. de Burgos
para  poder  acometer  el  proyecto  de  reurbanización  integral,  si  bien  se
realizará un asfaltado de toda la avenida tras las fiestas de San Mateo y se
ejecutará un proyecto para garantizar la accesibilidad en determinadas zonas
tras llegar a acuerdos con algunas empresas (ej. Muebles Tuco).

Se  da  la  posibilidad  de  intervenir  a  los  asistentes  tomando  la  palabra  Dª
Inmaculada  Sáenz  García  quien  pregunta  si  en  el  próximo  Presupuesto  General
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habrá una partida concreta donde incluir las propuestas aceptadas del Presupuesto
Participativo. El Sr. Presidente  responde que no habrá tal partida. 

4. SUBVENCIONES EN MATERIA DE COMERCIO.

El Sr. Secretario  procede a dar lectura a la propuesta elaborada al respecto por
la Unidad de Comercio del Ayuntamiento de Logroño, en los siguientes términos:

Unión de Mercados de Logroño (U.M.P.L) ............ .................9.680 €

No existiendo ninguna intervención al respecto, se somete a votación quedando
aprobada por unanimidad. 

5. PLAN DE MOVILIDAD URBANA SOSTENIBLE (PMUS) .

En este punto D. Ángel Sáinz Yangüela  informa de la labor realizada a lo largo
de  este  año  para  la  redacción  del  Plan  de  Movilidad  Urbana  Sostenible  cuya
aprobación  inicial  se  produjo  recientemente  en  sesión  Plenaria  del  Ayuntamiento,
abriéndose a partir de entonces un periodo de alegaciones. 

Se trata de un documento eminentemente técnico que incluye  116 propuestas
muy concretas surgidas de los talleres y reuniones en las que han participado todas
las personas que han deseado intervenir tras numerosas convocatorias abiertas.  Al
inicio de la sesión se ha facilitado a todos los miembros de este Consejo un pendrive
con el contenido del PMUS, que recoge las propuestas mencionadas.

Tomando como base dicho documento,  lo que procede es que las Juntas de
Distrito  puedan  plantear  ideas  para  la  mejora  de  la  movilidad  de  la  ciudad  y  en
especial del Distrito.

A continuación informa del siguiente calendario de reuniones monográficas que
irán en esta línea y a la que invita a todos los presentes:

− El lunes a las 20 h. Presentación y explicación del PMUS por los redactores del
mismo.

− El  martes  a  las  20  h.  Movilidad  ciclista.  Se  han  convocado  a  todos  los
colectivos relacionados con este medio de transporte.

− El miércoles a las 11 h. Accesibilidad y barreras arquitectónicas. Coordinará
esta mesa la Presidenta del CERMI, acompañada de técnicos municipales.

− El jueves a las 20 h.   Movilidad escolar.  Están llamados a esta sesión los
directores de colegios y representantes de Asociaciones de Padres y Madres.

Por último indica que en octubre se realizará una sesión conjunta de las Juntas de
Distrito al objeto de obtener un documento que, a modo de propuesta de las Juntas,
se remitirá a la Comisión específica creada en el seno del Consejo Social sobre esta
materia. En esta sesión también se dará la comparecencia solicitada en las sesiones
anteriores en orden a exponer el estado de los Servicios Sociales.

6. DESPACHO DE PRESIDENCIA.
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El Sr. Presidente  da cuenta de los siguientes cambios en la composición de la
Junta que operarán a partir de la próxima sesión, en virtud de los acuerdos de turnos
bianuales que se alcanzaron en el momento de su constitución:

• D. Jesús Mª Martínez García (Hospital Imaginario) sustituirá como titular a D.
Javier García Carlos (Asociación Roller Rioja), que pasa a ser suplente.

• D. Jesús Pablo Romero Pérez (Cáritas Chavicar) sustituirá como titular a Dª
Milagro  Urrutia  Canillas  (Asociación  de  Padres  del  Colegio  Marqués  de
Vallejo), que pasa a ser suplente.

7. PROPOSICIONES Y MOCIONES.

No se plantearon.

8. RUEGOS Y PREGUNTAS.

El  Sr.  Presidente  abre un turno de ruegos y preguntas entre los asistentes,
dando la palabra a las siguientes personas:

− Dª Mª Luisa Izco Preciado  reclama que se adopten medidas contra un seto
que invade la calzada en un huerto sito al final de la calle Segundo Santo
Tomás y que la comparecencia informativa relativa a los servicios sociales
municipales  sea  realizada  por  el  Director  de  Zona  para  focalizar  la
problemática del Distrito.

− D. Roberto Porres Villanueva  reclama contestación a diversas preguntas
planteadas  en  sesiones  anteriores  (plantación  paulatina  de  arbolado  en
Parque de los  Enamorados,  colocación  de aparcabicis  y  adaptación  para
minusválidos de paso de cebra de calle Portillejo a Valdegastea).

− Dª Carmen Pablo   Esteban  solicita  la  limpieza  de diversas fincas en la
Carretera de El Cortijo por peligro de incendio.

El Sr. Presidente  pasa a contestar dichas intervenciones indicando lo siguiente:
• Comparecencia  sobre  los  Servicios  Sociales:  versará  sobre  su  estado

general y posteriormente, si se estima necesario, podría concretarse a nivel
de Distrito.

• Seto: al no encontrarse en el casco urbano no se ha podido encauzar esta
cuestión por la vía normal sino por razones de seguridad vial.

• Aparcabicis:  durante  el  año  se  ha  incrementado  su  número  en  un  15%
aproximadamente. No obstante, se sigue buscando financiación para elevar
dicho número.

• Arbolado en Parque de los Enamorados: la idea es seguir mejorando pero
sin  poder comprometer fechas.

• Limpieza de fincas: en principio, no cabe intervención al ser fincas rústicas.
No  obstante,  por  primera  vez  y  por  razones  de  seguridad,  se  están
realizando  requerimientos  de  limpieza  de  fincas  rústicas  limítrofes  con
urbanizaciones.

A continuación se ofrece la palabra al púbico asistente tomando la palabra  Dª
María Luisa Bellido  quien solicita una aclaración sobre lo expuesto a tenor del camino
de unión de C/ Banasteros con el colegio. En este sentido el  Sr. Presidente  informa

Página 5 de 6



Juntas de Distrito

de que se trata de estudiar la viabilidad de un vial provisional de acceso apto para
vehículos. Sobre esta cuestión Dª Irene Llaría , ante la posible demora de este asunto,
propone como solución alternativa la apertura de la C/ Francia con C/ General Yagüe.

Y  no  habiendo  más  asuntos  que  tratar,  se  dio  por  concluida  la  sesión,
extendiendo por mí, el Secretario, la presente Acta en siete folios mecanografiados y
numerados del 1 al 6, cuyo contenido certifico y quedando la grabación original  de la
sesión bajo su custodia para cualquier consulta de los intervinientes.

El Secretario

D. Fernando Barrientos Bernardo
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